



## BUPATI BENGKALIS

---

**SAMBUTAN  
BUPATI BENGKALIS  
PADA ACARA FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD)  
AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS**

**BENGKALIS, 18 DESEMBER 2018**

---

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,  
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BUAT KITA  
SEMUA,**

**YANG KAMI HORMATI:**

- BAPAK Ir.RIDWAN,M.Sc, DIREKTUR PENGEMBANGAN KELEMBAGAAN KEMENTERIAN RISTEK DIKTI; SELAMAT DATANG KAMI UCAPKAN DI KABUPATEN BENGKALIS "NEGERI JUNJUNGAN" PROVINSI RIAU;
- PIMPINAN BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PARATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DILINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- DIREKTUR DAN SEGENAP CIVITAS AKADEMIKA POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS;

- KETUA BESERTA SEGENAP CIVITAS AKADEMIKA AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS;
- KETUA STAIN DAN STIE BENGKALIS;
- KETUA MKA DAN DPH LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU BENGKALIS;
- KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA DDII, KETUA KADIN, KETUA ORMAS DAN OKP KABUPATEN BENGKALIS;
- ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, TOKOH PENDIDIKAN, ALIM ULAMA CERDIK PANDAI, TOKOH WANITA, TOKOH PEMUDA;
- PANITIA PELAKSANA FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD) AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS;
- PARA PESERTA FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD) AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS;
- REKAN – REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

SEGALA PUJI BAGI ALLAH SWT, BERKAT KUDRAT DAN IRADATNYA KITA BISA BERKUMPUL DI SINI UNTUK MENGHADIRI SERANGKAIAN **ACARA PEMBUKAAN FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD) AKADEMI KOMUNITAS NEGERI (AKN) BENGKALIS.**

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW DENGAN UCAPAN **"ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA'ALA ALI MUHAMMAD"**.

SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIIN.*

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DAN TAHNIAH SERTA MEMBERIKAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA BUAT AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS YANG TELAH MELAKSANAKAN FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD) INI DENGAN MENGANGKAT TEMA “*ARAH KEBERLANJUTAN RINTISAN AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS*”. MUDAH-MUDAHAN MELALUI FGD INI DAPAT MENJADI MASUKAN, REKOMENDASI SERTA KONSENTRASI KITA SEMUA DALAM PROSES PENYELESAIAN STUDY BAGI MAHASISWA AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS KEDEPANNYA SERTA Mencari SOLUSI DALAM MENGHADAPI PERMASALAHAN-PERMASALAHAN YANG KITA HADAPI TERKAIT KEBERLANJUTAN RINTISAN AKN BENGKALIS.

**PESERTA FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD), HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,.**

PADA TAHUN 2012 PEMERINTAH REPUBLIK INDONESIA MELAHIRKAN UU NOMOR 12 TAHUN 2012 TENTANG PENDIDIKAN TINGGI, DIMANA PADA UU INI BENTUK PERGURUAN TINGGI BERTAMBAH SATU LAGI YAKNI AKADEMI KOMUNITAS. HADIRNYA AKADEMI KOMUNITAS INI DISEJALAN DENGAN MASTER PLAN PERCEPATAN DAN PERLUASAN PEMBANGUNAN EKONOMI INDONESIA 2011 - 2025 DIMANA SALAH SATU PILAR PENGEMBANGANNYA ADALAH PENGUATAN SDM DAN IPTEK NASIONAL.

DAN PADA TAHUN 2012 AKHIR KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN RI KEMBALI MENAWARKAN KEPADA SELURUH KABUPATEN/KOTA DI INDONESIA UNTUK MENGUSULKAN RINTISAN AKADEMI KOMUNITAS BATCH II. PADA WAKTU INILAH PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MELALUI DINAS PENDIDIKAN KABUPATEN BENGKALIS BEKERJA SAMA DENGAN POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS MEMBUAT TIM YANG BERTUGAS UNTUK MEMBUAT STUDI KELAYAKAN DAN NASKAH AKADEMIK PENDIRIAN AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS.

USULAN PENDIRIAN AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS RINTISAN POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS DIAJUKAN KE KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN PADA BULAN NOVEMBER 2012. SETELAH MELALUI PROSES SELEKSI DAN VISITASI MAKA KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN RI MEMUTUSKAN USULAN PENDIRIAN AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS DITERIMA BERSAMA DENGAN 26 USULAN AKADEMI KOMUNITAS LAINNYA DI INDONESIA SEBAGAI AKADEMI KOMUNITAS BATCH II DENGAN DIKELUARKAN SK MENTERI PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN RI NOMOR 412/E/O/2013.

DAN PADA TAHUN YANG SAMA AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS MENERIMA MAHASISWA BARU PERDANANYA SEBANYAK 128 ORANG PADA TIGA PROGRAM STUDI D II YAKNI TEKNIK PENGELOMPOKAN DII, TEKNIK SISTEM PEMBANGKIT DII DAN KOMPUTER AKUNTANSI DII.

**PESERTA FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD), HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,.**

SEIRING WAKTU BERJALAN PADA TAHUN 2016 BERDASARKAN USULAN KEMENTRIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI (KEMENRISTEKDIKTI) AKAN DIMINTA UNTUK MANDIRI MENJADI SATUAN KERJA (SATKER) DIBAWAH NAUNGAN KEMENRISTEKDIKTI.

TENTUNYA HAL TERSEBUT KITA SAMBUT DAN DUKUNG SEPENUHNYA, BUKTI KESERiusAN TERSEBUT PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS AKAN MENYEDIAKAN LAHAN SELUAS ±10 HA DAN AKAN PROSES PEMBANGUNAN GEDUNG PERKULIAHAN SERTA SETIAP TAHUNNYA PEMERINTAH DAERAH BERSEDIA UNTUK MENGHIBAHKAN BANTUAN OPERASIONAL KEPADA AKN BENGKALIS.

DUKUNGAN YANG KITA BERIKAN INI DENGAN PERTIMBANGAN BAHWA HAL TERSEBUT SEJALAN DENGAN PERWUJUDAN DARI VISI MISI KABUPATEN BENGKALIS 2016-2021 DIMANA PULAU BENGKALIS MERUPAKAN GERBANG UTAMA SEBAGAI PUSAT PEMERINTAHAN, PUSAT PENDIDIKAN TERPADU DAN PUSAT PENGEMBANGAN BUDAYA MELAYU SERUMPUN.

MENGINGAT ADA PERUBAHAN KEBIJAKAN MAKA BAGI AKN YANG BELUM MANDIRI DALAM PENGELOLAANNYA, BISA JADI DIBUBARKAN MENGINGAT AKN DIMINTA UNTUK TIDAK MELAKUKAN PENERIMAAN MAHASISWA BARU MULAI TAHUN AJARAN 2019 INI. NAMUN HAL TERSEBUT BUKANLAH JALAN AKHIR BUAT KITA SEMUA, KARENA KEMENRISTEKDIKTI MEMBERIKAN BEBERAPA ALTERNATIF TERKAIT KEBERADAAN AKN BENGKALIS.

DARI BEBERAPA ALTERNATIF TERSEBUT BERDASARKAN HASIL PERBINCANGAN DAN RUMUSAN KAMI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, RENCANA KITA AKN BENGKALIS AKAN MENJELMA MENJADI PROGRAM STUDI DI LUAR KAMPUS UTAMA (PSDKU) POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS DENGAN PUSAT PENDIDIKANNYA KITA PINDAHKAN DI KOTA DURI KECAMATAN MANDAU.

**PESERTA FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD), HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,.**

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN DAN DISKUSI KITA HARI INI TIDAK LAIN

ADALAH UPAYA KITA DALAM MENENTUKAN ARAH KEBERLANJUTAN AKN RINTISAN BENGKALIS INI SEBAGAIMANA DIAMANKAN OLEH PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN. UNTUK ITU AGAR SEMUA PIHAK YANG TERKAIT DAPAT MENGIKUTI DAN MEMPELAJARNYA DENGAN SEKSAMA. APALAGI MELALUI DISKUSI INI, KITA AKAN MENDAPATKAN PENJELASAN YANG KOMPREHENSIF DARI NARASUMBER YANG MEMANG BERKOMPETEN DAN BERPENGALAMAN DARI KEMENRISTEK DIKTI.

HARAPAN KAMI DENGAN DILAKSANAKANNYA KEGIATAN DISKUSI INI, SELURUH PESERTA AKAN MEMILIKI PERSEPSI, PENGETAHUAN DAN PEMAHAMAN YANG SAMA DALAM MENGIMPLEMENTASIKAN KEBIJAKAN PEMERINTAH TERKAIT KEBERLANJUTAN AKADEMI KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS, SESUAI REGULASI YANG ADA.

AKHIRNYA, DENGAN MENGHARAP RIDHO ALLAH SWT, MAKA DENGAN MENGUCAPKAN **BISMILLAAH HIRRAHMAANIRRAHIIM**, "FOCUS GROUP DISCUSSIN (FGD) DENGAN TEMA "ARAH KEBERLANJUTAN



**RINTISAN AKADEMI KOMUNITAS NEGERI  
BENGKALIS” YANG DITAJA OLEH AKADEMI  
KOMUNITAS NEGERI BENGKALIS”,SECARA RESMI  
KAMI NYATAKAN DIBUKA.**

***KACIP PINANG DARI BESI  
MENEMANI SIRIH AMBILKAN ISI  
KAMI UCAPKAN SELAMAT BERDISKUSI  
BAHAS TUNTAS CARIKAN SOLUSI***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON MAAF  
ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITTAUFIQ WALHIDAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.**

**BUPATI BENGKALIS,**

**AMRIL MUKMININ**